Informationen zum Lehrerseminar in Carpentras, Frankreich

Termin: 11.04.-15.04.23

Die Eröffnung des Seminars ist um 18:00 Uhr!

Aus organisatorischen Gründen ist dieses Jahr die Anmeldefrist vom 02.01. bis zum 31.01.23.

Die **Unterbringung** ist in zwei Hotels in Bédoin geplant (16 km von unserer Schule und 16 km vom Mont Ventoux entfernt). Die Zimmer sind im wesentlichen Doppel-, aber auch einige Dreioder Vierbettzimmer, die aber trotzdem komfortabel sind. Die maximale Teilnehmerzahl beträgt 60 Personen.

Seminarkosten von Dienstagabend bis Samstagmorgen beträgt 410€ für Mitglieder und 430€ für Nichtmitglieder.

Für ein Einzelzimmer ist ein Zuschlag von 180 € erforderlich. Es gibt max. 5 Einzelzimmer.

Anreise:

Die Teilnehmer können direkt am

Provence Ventoux Campus 310 chemin de l'hermitage, 84200 Carpentras Serres oder am Bahnhof Carpentras ankommen.

Notfalls können wir Shuttles in Betracht ziehen, um die Teilnehmer am TGV-Bahnhof Avignon abzuholen, aber seien Sie vorsichtig nicht im Hauptbahnhof von Avignon.

Bitte versucht euch zu organisieren: Es gibt Züge alle 1/2 Stunde zwischen Avignon und Carpentras.

In Bezug auf das Programm, um zu teure Reisen zu vermeiden, haben wir uns entschieden, in der Nähe unserer Schule zu bleiben.

Für diejenigen, die einen Tag vor oder nach dem Seminar an- oder abreisen möchten, können wir die Zimmer buchen, aber die zusätzlichen Nächte müssen von den Teilnehmern vor Ort im Hotel bezahlt werden.

Es werden eventuell für Dienstag oder Samstagmorgen Aktivitäten, die sich am Wetter orientieren, angeboten.

Für die von unserem Lehrer Yves Chappoux am Samstagmorgen vorgeschlagene Fahrradaktivität ist die Aktivität für diejenigen, die ein klassisches Fahrrad benutzen können, kostenlos, für ein Elektrofahrrad hingegen sind Kosten von 35 € für den Teilnehmer zu erwarten.

Um die Aktivität zu organisieren, müssen wir wissen, wer an dieser Aktivität teilnehmen möchte, es gibt eine begrenzte Anzahl von klassischen Mountainbikes (15 Mountainbikes).

Bitte dies in der Anmeldung vermerken, damit die Aktivität geplant werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Valérie Pauleau Projektleiter